の振興に努めていきます。

収めた裏側で感じていた不安や苦悩を、どのように乗り越えてきたのか、実体験を聞くことは、子どもたちのこれからのスポーツ人生に好影響を与え、指導者の立場には成績を伸ばすだけでなく、逆境に負けない人間力を伸ばす指導法のきっかけをつかんでもす活導法のきっかけをつかんでも

体育協会は70周年へ

を迎えます。 体育協会は、平成29年で70周年

体育協会ではこれまで、さまざ体育協会ではこれまで、さまざい。 本口メートル周遊サイクリングリングロードなどを会場として60キロメートル周遊サイクリングロードなどを会場として60年以外の人が参加しました。

このほかにも、バレーボールの

Vリーグ男子の試合を招致したり、清水公園でマウンテンバイクのクロスカントリー大会を開催したり、市内外から大人数を集客しました。

します。 ント前には、市報などでお知らせめの計画を検討しています。イベスかたくなるような1年にするたいていた人でも思わず体を動かし

スポーツを始めませんか

ポーツを探してみてください。験入会をして、自分に合ったス団体紹介を参考にして、見学や体ている方は、以下の体育協会加盟スポーツを始めてみたいと考え

東京五輪の機運が高まる中

れます。 2020年には、東京オリン

正 市内にも、五輪出場を目指せる を種大会では、地域の皆さんから熱い声援を送っていただくとと もに、かつてのオリンピックが日 もに、かつてのオリンピックが日 を元気にしたように、東京五輪 本を元気にしたように、東京五輪 でとりでも多く輩出され、野田から ひとりでも多く輩出され、野田から

野球協会

長 岡田 弘さん

当協会は、昭和2年に発足した日本軟式野球連盟野田支部からはじまり今日に至るまで野田市での野球の普及に取り組んできました。現在は、74チームが参加し、高校を卒業した人から50歳代の人までが活動しています。 日曜日を主な活動日として、総合公園や福田公民館の野球場で活動しています。 春と秋の2回、市民大会を開催ます。春と秋の2回、市民大会を開催しています。

ください。 バットやグローブは個人で用意して

【問合せ】増田 修☎7124‐希望の方にはチームをご紹介します。となって勝利を目指しましょう。体験い方もまだ始めたばかりの人も、一丸い方もまだ始めたばかりの人も、一丸のスポーツです。上手



バレーボール連盟

会長 小坂 裕さん

当連盟は昭和23年に結成され、現在 小学生と、一般6人制、家庭婦人9人 制、シニアの各年齢層において、合計 特に家庭婦人には31チームが登録 し、小中学校の体育館などで練習を し、小中学校の体育館などで練習を

毎年、年齢層別に市民大会や近隣大会など、合計15大会を開催しています。また、7月にはPTA主催のバレーボール大会に審判として参加し、ババーが一が一ルの連絡先や練習日、練習場所などの詳細は問い合わせてください。小学生からシニアの方まで幅広い参小学生からシニアの方まで幅広い参小学生からシニアの方まで幅広い参小学生からシニアの方まで幅広い参いでは、

6896 【問合せ】小坂 裕☎88 - 5170 ·

